

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan mengetahui perbedaan tingkat efisiensi Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk selama periode sebelum IPO dan periode setelah IPO. Dengan periode sampel dari kuartal 1 tahun 2016 sampai kuartal IV tahun 2019 serta menggunakan metode Data Envelopment Analysis berdasarkan asumsi CRS (*Constant Return to Scale*). Berdasarkan Hasil Penelitian yang telah di bahas pada bab IV maka ditemukan beberapa kesimpulan pada penelitian ini yaitu sebagai berikut :

1. Analisis tingkat Efisiensi Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk sebelum IPO menunjukkan trend meningkat. Dimana terjadi 4 kali tingkat efisiensi sempurna dalam periode sampel. Analisis tingkat efisiensi Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk periode sesudah IPO menunjukkan trend yang lebih stabil. Dimana terjadi 8 kali sempurna yang terjadi secara berturut-turut selama 2 tahun dalam periode sampel. Hal

ini menunjukkan bahwa Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk mampu mempertahankan tingkat efisiensi sesudah IPO. Artinya periode sebelum dan setelah IPO perusahaan asuransi jiwa syariah jasa mitra abadi, Tbk menunjukkan adanya perbedaan dengan nilai signifikansi 0,000 artinya lebih kecil dari 0,05 menurut uji paired sample T- Test.

2. Analisis tingkat efisiensi Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk periode saat sebelum melakukan go public dan periode saat sesudah melakukan go public diketahui bahwa terjadi peningkatan tingkat efisiensi sebesar 11,79%. Dengan skor rata rata efisiensi periode sebelum IPO sebesar 88,21% dan skor rata-rata efisiensi sesudah IPO sebesar 100%. Hal ini menunjukkan bahwa periode sesudah melakukan IPO kinerja perusahaan lebih efisien bila di bandingkan sebelum melakukan IPO.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, ada beberapa saran yang dapat penulis berikan terhadap beberapa pihak terkait sebagai berikut :

1. Bagi asuransi

Dari hasil penelitian ini peneliti menyarankan kepada pihak asuransi khususnya Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk supaya memperhatikan kinerja agar beroperasi dengan efisien yaitu dengan meminimalisir *input* tertentu tanpa mengurangi jumlah *output* yang dihasilkan. Karena IPO merupakan sarana bagi perusahaan dalam rangka ekspansi usaha dengan cara penambahan modal melalui penjualan saham. Sehingga bagi Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk hendaknya secara konsisten dan berkelanjutan menerapkan system pengawasan efisiensi pada sisi *input* dalam hal ini yaitu total aset dan biaya komisi. Oleh karena itu langkah IPO yang di ambil Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi seharusnya menjadi langkah awal terbesar dalam pencapaian kinerja Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk yang lebih baik hingga masa yang akan datang.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dalam penelitian ini menggunakan periode waktu penelitian data triwulan guna menganalisis kinerja Asuransi Jiwa syariah Jasa Mitra Abadi, Tbk. Oleh karena itu disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk dapat menambahkan periode penelitian dan menambahkan variabel *input* dan *output* lain melalui pendekatan produksi maupun pendekatan aset. Disamping itu, penelitian ini hanya menjelaskan tingkat efisiensi dengan pendekatan non-parametrik menggunakan *Data Envelopment Analysis* (DEA), disarankan untuk menggunakan pendekatan parametrik dengan metode seperti *Stochastic Frontier Analysis* (SFA) atau lainnya